

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

1. den beitragspflichtigen Eigentümern die freiwillige, vorzeitige Ablösung der Ausgleichsbeträge vor Abschluss der Entwicklungsmaßnahme „Weißenfels – Neustadt“ mit einem Abschlag zu ermöglichen.
2. Der Abschlag hat die Höhe von fünf Prozent für die Jahre 2017 und 2018 und drei Prozent für die Jahre 2019 und 2020.

R i s c h  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür:	dagegen:	Enth.:
Stadträte:	dafür:	dagegen:	Enth.:

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender